

 Fecha:
 05/10/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 Lí

 Vpe:
 \$367.931
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

33,45%

Ocupación:



Pág: 9

Conversatorio por un ambiente escolar amigable realizan alumnos de escuela Altamira

Vpe portada: \$1.100.088

Coyhaique-. El día jueves se realizó en Escuela Altamira el primer Conversatorio Estudiantil, bajo el título "Juntos por un ambiente escolar amigable".

La actividad liderada por el Centro General de Alumnos del establecimiento con el apoyo del equipo de Convivencia Escolar, tuvo su origen en el trabajo realizado en clases por los niveles de área básica, quienes junto a sus profesores/as jefes definieron un set de propuestas de acciones que favorecen los ambientes escolares nutritivos y otras que, en oposición, los afectan.

Luego cada curso escogió dos embajadores que se unieron a los de los otros cursos y en el desarrollo del conversatorio escogieron por consenso aquellas propuestas que se transformarían en parte de un decálogo institucional de Buen Trato.

Para Cristian Urra, Coordinador de Convivencia Escolar del establecimiento, la actividad resume lo que hoy debe ser el espíritu de la convivencia en los planteles educacionales y que dice relación con fortalecer el diálogo, el intercambio de ideas, la tolerancia y la aceptación del otro como parte



de un entorno de cooperación y aprendizaje.

"La construcción del decálogo institucional, es el punto culmine de un proceso que inició a fines de agosto y estamos muy satisfechos del resultado de esta actividad, pues no solo busca promover la reflexión personal y colectiva, sino que también es un interesante ejercicio cívico,

donde los propios estudiantes construyen por consenso las conclusiones que les parecen idóneas a su realidad", indicó Urra.

Finalmente señaló que mantendrán el compromiso con estas acciones que sin duda contribuyen a la formación integral de nuestros niños y niñas.